Demisexualität ist eine Empfindung, keine Entscheidung.

Sehr viele Menschen haben einen persönlichen Standard wie "Kein Sex vor der Ehe" oder "Ich warte auf den Richtigen". Diese Handlungsanweisungen sind aber davon unabhängig, ob die Person sexuelle Anziehung verspürt.

Sexuelle Identität beschreibt immer Empfindungen und stellt keine Handlungsanweisung dar. Deswegen ist die Identität "demisexuell" kein Vorwurf an Menschen, die Entscheidungen über ihre Sexualkontakte anders treffen.

Ouellen:

http://www.asexuality.org/wiki/index.php?title=Demisexual http://demisexuality.org/articles/could-i-be-demisexual/

Im Internet

Verein:

aktivista.net

Asex-Web: asex-web.de



AVEN-Forum deutschsprachig: aven-info.de

Demisexualität

Eine Orientierungshilfe

